

Durante las actividades de despedida de la Selección de Fútbol Sub-15 de La Ligua, que viaja a Castro, 26 años después, el Municipio local, rindió un merecido homenaje al puñado de hombres que, en 1997, consiguió el Campeonato Nacional Senior en Lautaro.

En la oportunidad, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, a nombre del Concejo Municipal, entregó galardones al grupo de experimentados jugadores que supo poner en alto el nombre del deporte liguano, inspiración para las nuevas generaciones que ya sueñan con alcanzar la gloria en tierras australes.

Anuncio Patrocinado

Momentos de mucha emotividad, fueron los que se vivieron la noche del pasado martes en el Estadio “Enrique Döll Rojas”, cuando, uno a uno, los legendarios deportistas, fueron recibiendo de manos del jefe comunal, el galvano recordatorio de la hazaña realizada defendiendo los colores de la “Ciudad de los Dulces y Tejidos”, el único título nacional que engalana la vitrinas de la Asociación de Fútbol Amateur de La Ligua.

Al respecto, el alcalde Patricio Pallares, señaló que el homenaje realizado por el Municipio, es un justo reconocimiento a los únicos campeones nacionales de fútbol de la Comuna. De igual forma, expresó que está en carpeta la creación de un Museo del Deporte, para que todos estos logros no queden en el olvido, y sean de conocimiento para las nuevas generaciones.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Asimismo, junto con mostrar su alegría por el momento que estaban viviendo, el ex seleccionado, Benito Tapia, agradeció al Municipio por el reconocimiento entregado, manifestando que siempre mantuvieron la esperanza que se podía materializar, por el título logrado con bastante esfuerzo y compromiso con la comuna que representaban.

Por su parte, el ex director técnico del legendario representativo, Herbert Schomber, señaló que el homenaje brindado al plantel, es un incentivo a la juventud que practica fútbol, porque el futuro de La Ligua y de Chile está en las nuevas generaciones.

Por último, el ex seleccionado Ricardo López, mostró su alegría por el reconocimiento, indicando que este homenaje es un reencuentro con la gente del fútbol, y con los jóvenes que ahora van al Nacional de Castro, los cuales llevan la mente puesta en reeditar la hazaña que ellos tuvieron la dicha de alcanzar.

La Liga realizó merecido homenaje a campeones nacionales de fútbol senior 1997



La Liga realizó merecido homenaje a campeones nacionales de fútbol sénior 1997



y tú, ¿qué opinas?